

# 創立136年目の快挙



勝利の瞬間、歓声を上げて喜ぶ城南高校の生徒ら=甲子園球場

**夢へ飛躍**  
城南のセンバツ

新しい歴史の扉が開いた。第83回選抜高校野球大会第5日の27日、第1試合で報徳学園(兵庫)の快挙に、生徒や卒業生

## 応援団抱き合い歓声

庫)を8-5で下して甲子園初勝利を挙げた城南。学校創立136年目

ラでぎつしり埋まつたアルプススタンドは沸きに沸いた。

九回裏、報徳最後の打

者の打球が柳川慶太遊撃

手のグラブに収まる

たり、メガホンを打ち鳴らしたりして喜びを爆発させた。甲子園で勝つて流れる初めての校歌。誇らしげに肩を組み、高らかに歌い上げた。

「甲子園に出場してくれただけで十分なのに、ここまで頑張ってくれるとは」。同窓会関東支部健介副会長(56)(千葉県佐倉市)は感激の表情。

首都圏は東日本大震災の影響で、停電や物資不足などが続いているが、「選手たちの頑張る姿を見て、私たちも元気をもらつた」。スタンドには全国に散らばる城南卒業生が集結し、あちこちで「にわか同窓会」の様相に。19

62年卒業の同期約20人

で応援した寺岡武彦さん(67)(兵庫県西宮市)は、「これだけ打ってくれる3年の中川奉宇君は」「渦の音クラブ」の船越

と盛り上がる。これからみんなで祝勝会です」と喜んでいた。

試合は四回に城南が先制。その後も自慢の打力を生かして中押し、ダメ押しどと城南にとつて理想的な展開になり、応援団

やチアガールは大忙し。ブラスバンドの演奏が禁止されたため、応援団は各選手のテーマ曲を声を張り上げて歌い、応援を



校歌作詞者で第1回卒業生山口さん(徳島市出身)

一度は甲子園で「感無量」

が担当した。校歌を感無量の面持ちで聞き入った。

「一度、甲子園で校歌を聞いてみたいとずっと願っていた」と山口さん。「選手たちの頑張りで校歌を甲子園に連れてきてもらえた。しかも勝って聞けるなんて。うれしくて涙が出そうです」と感動していた。(河野隆富)

城南高校のアルプススタン

城南の校歌は現在の校名に

の試合

では、同校の校歌を作詞しなった翌年の1950年制定了。歌詞は生徒や教職員から公募し、投票の結果、約30作

勝利。土建工事の際に、徳島市出身、写真(右)も観客の中から山口さんの作品が選ばれた。作曲は作曲家の故・紀作

園を相手に、山口さん自身の故・紀作

びで春に開かれた卒業式で、山口さん自身が歌った。歌詞は「甲子園がこんなに進んでは、何でもいいんだよ」と笑顔で速報

市那賀員村上新町で開かれた市「どうせまた」に話題とな



本社が電子速報

徳島新聞社は27日、城南高校が1回戦を突破したことを伝える電子速報

配った。

電子速報は「城南